



DOS VIVIENDAS UNIFAMILIARES EN SOMOSAGUAS

JAVIER CARVAJAL. Arquitecto.

En el recinto de Somosaguas el arquitecto Javier Carvajal ha construido las dos viviendas unifamiliares que publicamos en estas páginas. El tema de la vivienda unifamiliar ha sido siempre un escape para que un arquitecto pueda formular muchos de los deseos de creación que son cortados por el ejercicio diario de la actividad profesional. Si la casa que se realiza es para el propio arquitecto y familiares o personas que requieren su trabajo conscientes del producto que el arquitecto puede ofrecer, la labor profesional se completa de forma generosa; éste ha sido el caso de estas dos viviendas realizadas por Javier Carvajal.

Reconocidas con el premio "Friz Schumacher" de Arquitectura, de la Universidad Técnica de Hannover (Alemania) durante el año 1968, y seleccionada por el director Carlos Saura para una reciente película donde la vivienda servía como espacio protagonista del "film", la casa del arquitecto Carvajal forma parte ya de una imagen actualizada de la vivienda individual. Marginando las consideraciones sociológicas de lo que la vivienda individual reseña en determinados estamentos sociales, estas dos casas de Somosaguas están realizadas con un alto grado de diseño arquitectónico. Programadas para una serie de funciones muy específicas, están resueltas con una gran soltura profesional y ofrecen una visión arquitectónica de un buen hacer.

Frente a tantas mansiones vulgarizadas o tantas tentativas de ilustración formal como ofrece la tipología de la vivienda individual, estas dos construcciones ofrecen, en nuestra opinión, unas propuestas arquitectónicas de indudable valor.

Características:

- Casa Carvajal: Carpintería exterior de aluminio; interior, de madera pintada. Paramentos interiores con pintura puzolánica blanca; exteriores, hormigón visto.
- Casa Valdecasas: Carpintería exterior e interior de madera vista. Paramentos interiores, temple picado; exteriores, hormigón visto







